

UNO | MAS | UNO

Critican la política económica argentina

Simón Muller/Latin

BUENOS AIRES, 19 de agosto. — Destacados dirigentes del agro y de la industria criticaron hoy severamente la política económica del gobierno militar argentino, resaltando que el aparato productivo del país ha sido deteriorado en favor del sector financiero.

El presidente de las Confederaciones Rurales Argentinas (CRA), Hugo Zuza, dijo que "los productores advertimos que las posibilidades de inversión son nulas, porque son nulos los resultados económicos de las exportaciones".

Zuza, que preside la organización agropecuaria más grande del país, denunció la política crediticia que aplica el gobierno, "con tasas de interés que resultan confiscatorias no sólo de la renta agropecuaria, sino también del capital de trabajo, ya que éstas llegaron a duplicar la tasa de inflación y a triplicar el aumento de los precios de la producción agraria".

Al inaugurar una exposición rural en la noroesteña ciudad de Resistencia expresó: "cuando reclamamos precios internacionales para nuestros productos y aplaudimos la eliminación de casi todas las retenciones a la exportación, no imaginamos que a poco se nos cercenarían los ingresos con un artificial control del dólar, ya que la divisa estadounidense aumentó un 100 por ciento los últimos 12 meses, y en igual periodo la inflación fue de aproximadamente 180 por ciento".

Agregó que la incautación de tractores, pérdida de los campos y faena de vientos revelan la profunda preocupación de los productores.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Industrias de la Provincia de Buenos Aires, Aldo Ramljak, afirmó en la ciudad balnearia de Mar del Plata que la política económica del gobierno fracasó porque "todo el aparato productivo ha sido deteriorado en favor del sector financiero".

Señaló que "solamente con fijarse en la pizarra de los intereses de las seguridades que se brindan al capital destinado al circuito financiero, se advierte esa verdad".

El fenómeno de absorción, de ganancias por parte del sector financiero lo atribuyó a "un círculo de economistas monetaristas que siempre dijeron que las causas de la inflación argentina se debían en primer lugar a nuestras debilidades en el frente externo —o sea a las escasas reservas de divisas— y a la gran demanda del mercado interno, provocada por la inflación".

EL DÍA España

DECLARACIONES DE FELIPE GONZALEZ

El líder del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), Felipe González, calificó de "un grave error en la política exterior española" el anunciado viaje en noviembre próximo del rey Juan Carlos a la República Argentina, afirmó hoy el periódico **Diario 16**.

Este periódico indica asimismo, citando fuentes del PSOE, que España estaba perdiendo el tren en la política latinoamericana y que "el gobierno español está completamente ausente de lo que realmente se está fraguando en los países latinoamericanos".